



Urlaub ganz nah: Entschleunigung in den Kitzbüheler Alpen

Das exklusive Ferienhaus „Auf da Leitn 8“ wirkt durch seine cleane Architektur wie eine Kalifornische Residenz, liegt tatsächlich aber zentral im Nationalpark Hohe Tauern in Österreich. Inmitten einer idyllischen Kulisse verbindet sich hier Design mit gradlinigem Wohnkomfort.

Durch die große Leidenschaft für Architektur und das Authentische wird der Geist der Pinzgauer Berghütte neu definiert.

By great passion for architecture and its authentic interpretation the spirit of the „Pinzgauer“ mountain lodges is completely redefined.



Text
Marie Danker

Fotos
Michael Huber

Schon beim Betreten des Hauses strömt euch die Behaglichkeit des Eichenholzes, kombiniert mit Rauriser Naturstein, entgegen.

As you enter the lodge you will be fascinated by the comfort of oak combined with the natural stone from Rauris.



Wir sind dann mal kurz weg: Man muss nicht immer in die Ferne schweifen, um neue, faszinierende Orte zu entdecken. Ein Urlaub der besonderen Art, mitten in den Pinzgauer Bergen, bietet das Wohlfühl-Haus „Auf da Leitn 8“. Zentral im Nationalpark Hohe Tauern gelegen, vereinigen sich hier traumhafte Landschaften mit urbaner Architektur.

Auf insgesamt 230 Quadratmetern und drei Geschossen haben bis zu 12 Personen – ob in großer oder kleiner Runde – ausreichend Platz zum Entschleunigen und Beisammensein. Die puristische Architektur gliedert sich modern als Teil einer Bergsiedlung ein. Panoramafenster lassen die Natur hautnah erleben. Während die offene Küche zum geselligen Miteinander einlädt, sorgt die Sauna für eine Extraportion Wellness. Traditionelle Unikate finden sich in handgefertigten Stühlen und liebevollen Details wieder.

Das hohe Maß an Gemütlichkeit entsteht durch hölzerne Innenverkleidung der Räumlichkeiten und macht das Ferienhaus zu einem Ort der Extraklasse. Mit hochwertigen Materialien wie Eichenholz und stylischen Details wird das Haus auf moderne Art interpretiert. Die Symbiose aus Design und Tradition spiegelt das urbane Leben wider und verleiht dem Haus einen ultimativen Luxus-Charakter.

„Auf da Leitn 8“ ist (noch) ein exklusiver Geheimtipp und der perfekte Ort für Weekend-Getaways und Kurzurlaube. Entschleunigen, spazieren oder wandern gehen und im nahegelegenen See in der sommerlichen Hitze abkühlen; All das, während man den atemberaubenden Panoramablick über die unendlichen Berglandschaften genießt.

Wer also glaubt immer in ferne Länder reisen zu müssen, um Zeuge atemberaubender Landschaften und Erfahrungen zu sein, der liegt nicht nur falsch, sondern verpasst womöglich auch einige der schönsten Reiseziele, die oftmals sogar schnell mit dem Auto zu erreichen sind.

^{EN} Thanks to its clean-cut architecture the exclusive holiday home “Auf da Leitn 8” almost looks like a Californian residence – but it’s actually located at the centre of the Hohe Tauern National Park. Surrounded by idyllic nature it perfectly combines design with no-frills living comfort.

Alright, we’ll be off now: There is no need to go far to discover new, fascinating places. The comfortable residence “Auf da Leitn 8” is the perfect spot to enjoy a very special holiday at the heart of the Pinzgau mountains. Right in the middle of the Hohe Tauern National Park this is the place where stunning nature meets urban architecture.

On a total area of 230 square metres and three floors up to 12 people – bigger and smaller groups alike – will comfortably find space to slow down and enjoy the time together. The purist architecture works perfectly as a modern element in a mountain village. Panoramic windows let you experience nature up close. And while the open kitchen is perfect for merry gatherings the sauna ensures that extra portion of spa-feeling. Traditional craftsmanship is reflected in hand-made chairs and beautiful details.

The wooden panelling on the interior makes the space extra cosy – and turns the house into a truly special holiday residence. High-quality materials like oak and stylish design give the house a modern feel. The symbiosis of design and tradition reflects urban life and gives the place the ultimate touch of luxury.

“Auf da Leitn 8” is an exclusive insider tip (for now) and the perfect place for weekend getaways and short trips. Slow down, go for walks or hikes, and cool off in the nearby lake after a day in the summer heat. Do all of this while taking in the impressive panoramic view of the endless mountains.

So, in case someone told you you need to travel to faraway lands to witness breathtaking landscapes and experiences – they weren’t just wrong but would also have you miss out on some of the most beautiful destinations which may even be easy to reach by car.



TAKE ME TO THE LAKES

Urlaubsziele in Seenähe: Von Schlössern in Oberbayern über Baumhaus-Suiten im Salzburger Land bis hin zu Architektenhäusern mit Blick über den Bodensee, der Gentle Temper Verlag stellt in seiner „Weekender Edition München“ die 50 schönsten Unterkünfte in Seenähe vor. Im Fokus steht die Verbindung von Design und Tradition, Nachhaltigkeit und Handwerk. Schnell erreichbar und ideal als Short-Trip Ziele und Weekend-Getaways.

^{EN} Holiday destinations near lakes: from castles in Upper Bavaria to treehouse suites in the Salzburger Land area all the way to architectural gems with a view of Lake Constance – Gentle Temper publishers introduce the 50 best accommodations located close to lakes in their “Weekender Edition Munich”. At the focus: the combination of design and tradition, sustainability and craftsmanship. Within easy reach and ideal as short-trip destinations and for weekend-getaways.

Take me to the Lakes
Weekender Edition München
21,5 x 16,5 cm, 296 Seiten
Preis 24,95 €

→ takemetothelakes.com



Auf da Leitn 8
Claudia & Ernst Feuersinger
Senningerfeld 8
5733 Brunnberg am Wildkogel
Österreich

Preis pro Nacht für bis zu 12 Personen
ab 648 € / min. 4 Nächte in der Nebensaison
und min. 7 Nächte in der Hauptsaison

inkl. Nationalpark-Sommercard
3 Tiefgaragenplätze

+43 664 4 45 47 48
hallo@aufdaleitn8.at

→ aufdaleitn8.at